

AVIS AUX PERSONNES EN ÂGE D'AVS

LA PROCHAINE SEANCE DE LA COMMISSION DES AÎNES
AURA LIEU LE

Jeudi 3 mai 2018 14h30

à Forum Meyrin

1, place des Cinq-Continents, 1217 Meyrin

Le climat change. Des Aîné-e-s s'engagent

avec

Anne Mahrer, co-présidente de l'association "Aînées pour la protection du climat"
et

Jacqueline Leocq, présidente de la section genevoise des "Grands-parents pour le climat"

Le réchauffement climatique a déjà des conséquences très préoccupantes. Canicules, sécheresses et phénomènes météorologiques extrêmes augmenteront encore si nous restons passifs. En tant que grands-parents nous devons veiller à l'avenir de la qualité de vie de nos petits-enfants. Telles sont les raisons qui ont amené des aînés à s'engager pour le climat. Lors de cette commission, Anne Mahrer et Jacqueline le Lecocq nous présenteront leurs actions, puis débattront avec l'assistance.



Des échanges passionnants en perspective.

Visitez notre site Internet : www.meyrin.ch/aines

Je m'inscris pour la **commission des aînés du 3 mai 2018 à 14h30**

Nom : Prénom :

Adresse : Tél.

A retourner à la mairie de Meyrin jusqu'au **20 avril 2018**, service des aînés, rue des Boudines 2, case postale 367, 1217 Meyrin 1 ou par e-mail : aines@meyrin.ch